

Opel Astra J - Blinker-Ausfallkontrolle | HELLA

Opel

Astra J

Baujahr: 2011

Blinker-Ausfallkontrolle

Bei o.g. Fahrzeugen kann es durch einen „Softwarefehler“

zu einer Beeinträchtigung der Blinkleuchten-Ausfallkontrolle kommen.

Das Problem betrifft die Software des Karosserie-Steuergerätes (Body Control Modul – BCM). Dies kann dazu führen, dass das Fahrerinformationssystem einen eventuellen Ausfall der Blinkleuchten nicht erkennt bzw. nicht anzeigt.

Seitens des Fahrzeugherstellers wurde das Problem bereits erkannt und im Zuge einer Serviceaktion Abhilfe geschaffen.

Hierbei wird die Software des BCM aktualisiert.

Es ist davon auszugehen, dass aus diversen Gründen nicht alle Fahrzeuge die Serviceaktion durchlaufen haben.

Bitte beachten Sie diese Information im Zuge von Beanstandungen hinsichtlich der Blinkleuchten-Ausfallkontrolle.